



Entrevista / Claudia Zavala (Consejera Electoral del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Yo creo que como mexicanas y mexicanos vimos una sesión de Consejo General en la que nos dimos a la tarea las y los consejeros de explicar las razones de nuestro voto y eso hay que celebrarlo, porque todas y cada uno de los consejeros dimos a conocer cuáles son las razones que nos lleva.

“En la sesión del Consejo General observamos que todo mundo lo que hemos advertido son desproporciones en la asignación de 200 curules que son las de representación proporcional y a la tarea que yo me di es ¿por qué estas proporciones, no de ahorita de este proceso electoral sino desde 2021, 2018 han estado presentes los reclamos de esta desproporción? Y en este análisis que vi junto con mi equipo, algo que detectamos fue cómo estamos leyendo la fracción cinco de nuestra Constitución”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdWoidVre9JluFSnzTXaLfYBvAMBqcLnF5LTW3vHEBFg6A?e=zW7Ap1>